



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Anschluss des Bayernoil-Geländes per Bahn
-Antrag der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 04.03.2014-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	16.04.2015	Entscheidung

Antrag:

im Rahmen der Diskussionen um den neuen Verkehrsentwicklungsplan werden aktuell ganz grundsätzliche Fragen über die verkehrstechnische Entwicklung Ingolstadts diskutiert. Aufgrund des zeitlichen Horizonts bis 2025 sind unserer Meinung nach vor allem die absehbaren mittelfristigen Entwicklungen zu berücksichtigen. Zu diesen zählt eindeutig die Nutzung des ehemaligen Bayernoil-Geländes durch die Audi AG in Form eines Entwicklungscampus. Wir stellen deshalb folgende Anträge:

1. Die Stadtverwaltung möge eine Anbindung des neuen Campusgeländes per Bahn konzipieren. Die bestehenden Bahntrassen der Verbindung Ingolstadt-Regensburg und die frühere Abzweigung durch den Stadtteil Niederfeld soll dabei berücksichtigt werden.
2. Die finanziellen Auswirkungen und der verkehrstechnische Nutzen einer entsprechenden Anbindung sollen dargestellt werden. Dabei sollen auch Möglichkeiten aufgezeigt werden, die entstehenden Kosten für die Stadt durch Förderprogramme und die Beteiligung der Audi AG selbst zu reduzieren.

Beschluss:

Stadtrat vom 16.04.2015

Der Antrag der GRÜNEN-Fraktion wird zur Beratung in die IN Campus GmbH verwiesen.